

Cali, mayo 30 de 2023.



TEMAS DESTACADOS: [Olindo Reis De Oliveira](#) | [Contáctenos](#) | [Versión PDF](#) | [Salud](#) | [Mascotas](#)

■ Avanzan obras

Buscan recuperar conectividad con Quindío



Foto: Gobernación del Valle

VALLE DEL CAUCA

Lunes 29 de Mayo, 2023

Recuperar la conectividad del Valle del Cauca con el Quindío es una prioridad de la gobernación del departamento y por eso **se adelanta un exhaustivo seguimiento a dos obras viales.**

Por un lado en el puente de Barragán **se busca recuperar en unas cuatro semanas el paso de vehículos livianos**, con el montaje de unos andamios de carga que sostendrán el puente mientras se repara la viga afectada.

Así mismo, avanzan de manera positiva las obras de recuperación de la banca **afectada en un 90%** en Sevilla.

Frank Ramírez, secretario de Infraestructura del Valle del Cauca explicó que **“estamos haciendo un trabajo en la parte de arriba de la montaña en los muros de tierra armada para poder manejar el drenaje de las aguas y en la parte de abajo se va a hacer un muro de contención de unos 80 metros”.**

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Escenarios](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)



[Cuidado con las estafas por WhatsApp, vea cuáles son las más comunes](#)



[Cali espera con positivismo el restablecimiento del servicio de gas](#)



Compromiso

El gobernador encargado del Valle, Luis Alfonso Chávez, indicó que “en este punto **nos encontramos recuperando la vía** porque es un compromiso total del Gobierno departamental. Por ello, permanentemente estamos supervisando el avance de las obras con Invías, los alcaldes municipales y la comunidad”.

Por su parte, el director encargado del Invías, Juan José Oyuela, explicó que “el Gobierno Nacional **aportó unos recursos cercanos a los \$3 mil millones, la Gobernación del Valle** se ha comprometido con todos nosotros a que a más tardar en cuatro semanas hay una solución a corto plazo permitan evaluar qué tipo de carga se podría admitir en el puente”.

0 comments

Sort



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Arranca estrategia

Jóvenes del Pacífico impulsan iniciativas de paz



Foto: Archivo Diario Occidente

VALLE DEL CAUCA

Viernes 26 de Mayo, 2023

Desde este fin de semana, jóvenes de la región Pacífico **iniciarán una serie de actividades organizadas por Naciones Unidas** con el fin de fortalecer espacios para construir paz y reconciliación.

Durante los encuentros que **se prolongarán hasta el 3 de junio**, se impulsarán a través del proyecto “Voces de poder”, un total de 174 iniciativas juveniles del Pacífico colombiano.

“Voces de poder” es un proyecto liderado por el Fondo de Población de las Naciones Unidas Unfpa, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia Unicef, la Organización Internacional del Trabajo OIT, financiado por el Fondo

